



## « Dernières Nouvelles de St-Jo - 07/05/25 »

Chers Parents,

Nous voici déjà à la fin d'une nouvelle semaine à 3 jours, avec pour point d'orgue le grand **CROSS** de l'Etablissement aujourd'hui !

Bien entraînés par leurs maitresses à la **course longue**, cette journée événementielle pour tous les élèves de St-Jo marque également l'accomplissement de leur cycle d'endurance. Chaque enfant, du premier au dernier, apporte des points à sa classe, afin de valoriser toutes les performances et récompenser toutes celles et ceux qui seront allés au bout de l'effort. Quels que soient les résultats, donner le meilleur de soi-même et cultiver le dépassement de soi, sont des préceptes qui vont très largement au-delà du cadre du sport, et que nous tâchons de véhiculer à nos jeunes !...

Cette « journée Cross » nous permet également de « **faire établissement** » tous ensemble. Une collation, servie aux enfants après les courses, puis la remise des récompenses sous les acclamations des camarades, permettent une mise à l'honneur dans une ambiance joyeuse et festive ! (Merci d'ailleurs à l'APEL, d'avoir mis à disposition sa nouvelle « sono », achetée pour l'Etablissement.)

Mention également à l'équipe EPS du Collège qui a impulsé le pilotage de cette belle journée !

Rassemblés dans la chapelle mardi matin, nos élèves de CM1 et CM2 des 4 classes ont vécu leur première répétition tous ensemble. Dirigés pour l'occasion par le chef d'orchestre du symphonique des jeunes de Colmar et un chef de chœur, l'échéance se précise doucement... → le concert « **Symphonique à St-Jo** » du samedi 17 mai à l'Eglise de Pfaffenheim offrira un spectacle unique, que nous vous encourageons à ne surtout pas rater ! Nos élèves accompagneront l'orchestre symphonique lors de 4 « chants ARIA » et chacun pourra profiter de la beauté et de la magie d'un concert inédit !

Ce mardi également, la « **Natation** » a repris ses droits à la piscine d'Ensisheim pour nos élèves de CP et CE2, qui poursuivent leurs progrès dans l'apprentissage du « **savoir-nager** ».

Mardi toujours et comme désormais de coutume, les « **chiens-visiteurs** » ont rendu leur visite hebdomadaire aux élèves d'ULIS, de CP et de CE2, pour les accompagner dans leurs travaux.

Petite pause pour le « **Hip-Hop** » cette semaine, ce qui a permis à nos élèves de CM1 et CM2 de peaufiner leur entraînement au « **Handball** », avant la journée « **Grand Stade** » qui aura lieu le jeudi 15 mai à Colmar, avec des élèves de multiples écoles de département...

« **Evénement** » la semaine prochaine : une semaine complète (et oui, c'est possible en mai...) Mais d'ici là nous vous souhaitons d'ores et déjà un excellent nouveau long week-end !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,  
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1<sup>er</sup> degré